
平成29年７月20日 

作成柏谷 

平成29年（2017年）７月第一回文化祭実行委員会議事録 

 

開催日時：平成29年（2017年）７月１日（土）11:15～12:00 

開催場所：千二地区公民館大会議室 

出席： 企画運営委員（欠席 坂口さん、 福田さん、 川内さん、 高先生）、雑部連合自治会長、 原防

犯委員会会長、 廣田青少年対策委員会委員長  

 

会議の経過 

1. 実行委員会の組織について 

1-1 実行委員会の構成、 1-2 役員の構成 

以上2点、 原案通り承認していただきました。 

2. 実施内容 

2-1 日程 2-2 内容（昨年） 2-3 設営と撤収 

3 当日の役割 

4 予算案（別紙参照） 

について、館長より説明。昨年並みで実施したい意向がしめされ、 承認していただきました。 

 

５ その他、検討すべきことがら（出た意見）をかいておきます。 

・館内土足ＯＫにしてはどうか。 

→和室をどうするのか。靴袋など用意しては？ 

→土足ＯＫの施設が増えているのではないか。 

問題点をクリアできるように前向きの方向で検討する。 

 

・模擬店は例年どおりでいいのか？ 

→好評である。 ベテランの委員さんたちと若手のＰＴＡのお母さんたちの交流がよい。 

 より交流が進むよう、役割分担をミックスしては。 

→当日の役割を決めるときに細かい配慮をしてみては。 

 

・当日の役割、 事前に文書でだしてほしい。 

 

・設営について 

会議室のドアを外す件。 スライドドアにしてもらえないか。後ろのドア、は外さないようにしてみては？ 

飾りつけなどは有志で原案を作成して検討することにする。 

準備の担当表など細かく検討してむだのないように人員配置をしてほしい。 

 

いただいた意見を参考に計画を進めて行きたいと思います。 


